

„Die-Gassenhauer“

Das Volkstümliche Duo aus dem Sauerland

Toni und Michael, zwei exzellente Musiker mit langjähriger Bühnenerfahrung, machen nicht einfach nur Musik, sondern sie leben sie mit großer Leidenschaft. Die Gassenhauer, das sind Toni Remberg an der Gitarre und Gesang zusammen mit Michael Rüßmann, ein Virtuose auf dem Akkordeon.

Der Schwerpunkt ihres Repertoires liegt in beliebten volkstümlichen Liedern und Gassenhauern, vorrangig aus dem alpenländischen Raum.

Ihre Heimatverbundenheit zum Sauerland spiegelt sich jedoch auch in ihren eigenen Liedern wieder, welche mit viel Herzblut vorgetragen werden. So werden auch viele Titel der Fidelen Repetaler, die zum Teil aus der Feder von Michael Rüßmann stammen, zum Besten gegeben.

Die beiden verstehen es immer wieder, ausgelassene Lebensfreude und absolute Hochstimmung zu verbreiten. Gepaart mit reichlich viel Spaß und guter Laune sowie einer professionellen Tonanlage begeistern sie ihr Publikum mit Musik, die von Herzen kommt, auf den Punkt!

Sie lassen es ordentlich krachen, ob in einer urigen Hütte, auf offener Bühne oder im bierseligen Festzelt, gerne auch mal ganz spontan mit Akkordeon und Gitarre ohne Verstärkeranlage mitten im Publikum.

Beste Referenzen bestätigen die Beliebtheit dieses dynamischen Stimmungs-Duos.

Auf Ihrer CD „Froh gelaunt im Steirersound“, im Vertrieb vom Amazon, präsentieren die Gassenhauer bekannte, aber auch eigene Titel im alpenländischen Stil. Melodien nach eigener

Interpretation und mit modernen Elementen gemischt. Musik, die den heutigen Zeitgeist trifft.

Erleben Sie mit den Gassenhauern eine echte Gaudi.

Bühne frei für „DIE GASSENHAUER“ – *Emotionen live!*

Weitere Infos unter: www:die-gassenhauer.de